



Communiqué de presse concernant les résultats 2010

A l'occasion des travaux d'arrêté de fin d'année, le présent communiqué a pour objet de donner un panorama général sur l'activité du CIH au cours de l'année 2010, mettant en valeur les évolutions significatives des activités récurrentes et non récurrentes.

Sur le plan des activités récurrentes de la Banque, l'année 2010 s'est traduite par des réalisations commerciales et opérationnelles significatives. Au niveau commercial, la collecte des ressources et la distribution des crédits ont connu des performances appréciables en ligne avec nos objectifs de développement. Au niveau opérationnel, l'année 2010 s'est caractérisée par le lancement d'un vaste plan d'amélioration de la qualité de service rendu à notre clientèle et de l'efficacité des processus de la Banque. A cet effet, les chantiers d'industrialisation lancés portent sur le dispositif commercial, le système d'information, la gestion des ressources humaines, la maîtrise des risques et le dispositif financier et comptable.

Par ailleurs, la Banque a continué l'assainissement de ses activités non récurrentes. En effet, la cession des actifs hôteliers permettant à la Banque de se recentrer sur son cœur de métier a été finalisée. Le risque issu du contrôle fiscal portant sur les années 2000-2007 a également été dénoué. Pour ce qui est de la couverture des créances en souffrance historiques, un provisionnement important a été opéré au courant du 2nd semestre 2010, le but étant d'immuniser les exercices futurs de la banque de tout impact résiduel négatif pouvant survenir suite au dénouement de ces dossiers. Le CIH continuera son effort de recouvrement de ces créances.

Par ailleurs, une plus value significative provenant d'une opération de cession d'actifs immobiliers programmée pour l'exercice 2010 n'a pu être réalisée pour des raisons administratives. Ainsi après un résultat net du 1^{er} semestre 2010 de 116 millions de dirhams, le résultat net attendu au titre du 2nd semestre 2010, tout en étant positif, ne sera pas au même niveau que celui du 1^{er} semestre 2010. En conséquence de quoi, le résultat annuel 2010 sera en retrait par rapport à celui réalisé en 2009 et qui s'était établi à 228 MDHS.

Sur le plan stratégique, nous rappelons, qu'en soutien à notre plan industriel 2010-2014, le Conseil d'Administration a décidé de doter la Banque de l'ensemble des moyens nécessaires pour la réussite de son plan de développement. Dans ce cadre, il a acté, au cours de l'année 2010 :

- La diversification des moyens de refinancement par :
 - L'adoption d'un programme d'émissions obligataires;
 - L'extension du programme d'émission de certificats de dépôts.
- L'extension du périmètre d'activité à travers :
 - L'acquisition des participations de la CDG dans la société MAROC LEASING;
 - L'acquisition des participations de la CDG dans la société SOFAC.
- Le renforcement des fonds propres par une opération d'augmentation du capital.

Conformément aux dispositions légales et réglementaires, les chiffres définitifs de ces éléments seront communiqués lorsque les comptes de l'exercice 2010 auront été arrêtés par le Conseil d'Administration de la banque prévu le 23 Mars 2011.